

# 桂陽っ子通信

発行

桂陽小学校  
校長  
瀬口 卓士

## 子どもたちの笑顔つないだ1学期授業参観日と保護者会



五月一日(水)に一学期授業参観日(学校公開日)を行い、たくさんのお客さんの皆様にご参加いただきました。公私ともお忙しい中、授業の様子を見ていただき、子どもたちにとっても教職員にとっても今までの取組を振り返る大切な時間となりました。

その後、保護者会の総会を体育館で行い、本年度の活動や予算案について承認をいただき、新役員さん方を中心とした保護者会活動がスタートしました。更に、教室へ移動して学級懇談会を行い、担任から学級の取組について説明をした後、子どもたちの情報交換を行いました。

この取組は、学校・学級運営にとっても、とても大切な機会であり、ご家庭と協働した取組となることで子どもにとっても、めあてや振り返りがそろってできることになり、子どもたちの笑顔をつないでいけたらと思います。

## 1・2年生学校たんけん



新しく桂陽小学校の仲間入りをした一年生に、一年先輩の二年生が学校内を案内して、わかりやすく説明する学校たんけんを行いました。

校長室や職員室、図書室や音楽室などの部屋と一緒に回り、その使い方の説明を二年生が一年生に丁寧に行っていました。入室の際「入っても良いですか」のあいさつもよくできました。

## 優勝目指してドッジボール練習



五月十八日(土)に中央公園で開催予定の五月祭小学生ドッジボール大会に本校の五・六年生五チームが参加します。

その大会での優勝を目指し、自分たちでチーム名を決めて、体育の時間や休み時間を使って練習に励んでいます。

団結することの大切さや喜びを練習や試合の中で感じ取ってほしいです。このチームの他にも応援チームを結成して、応援にも頑張ります。当日の大会ではたくさんの方の応援をよろしくお願いします。

## アンジュ・ママンのご支援に心から感謝

NPO法人「アンジュ・ママン」さんが事業展開している子育て支援の取組により、本校児童やご家庭が大変お世話になりました。家庭が健康交流センターや花のまちを拠点に遊び場を確保し、地域の交流の場を育てていくことを目指しています。

一年間を通してたくさんの方の支援のおかげで、桂陽っ子がいろいろな事業で支援いただきました。



## 雨の日に夢チャレンジ



本校では、雨の日は、体育館や教室で友達と一緒に過ごしています。そんな中、夢チャレンジノートに、夢チャレンジに励んでいる三年生の子どもたちの姿が見られ、感動しています。

## 福祉ボランティア協力校



豊後高田市社会福祉協議会ボランティア協力校として、地域の福祉活動のため、花いっぱい運動やペットボトルキャップ回収を行っています。

栽培美化委員会や人権福祉委員会でも取り組みます。

## 行事の予定

### ～5月の予定～

- 16日(木) お迎え遠足
- 17日(金) 家庭訪問(6日目)
- 18日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座  
五月祭ドッジボール大会
- 21日(火) 耳鼻科検診(3・5・6年)
- 22日(水) 心臓検診(1年)  
内科検診(2年・3の2)
- 23日(木) 読み聞かせ
- 24日(金) 学校運営協議会
- 29日(水) フッ化物洗口・委員会活動
- 30日(木) 児童集会・体力テスト  
耳鼻科検診(1年・2年・4年)
- 31日(金) 歯科検診(1年)

### ～6月の予定～

- 1日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
  - 3日(月) 歯科検診(2年)・プール清掃
  - 4日(火) 内科検診(4・5・6年)
  - 5日(水) フッ化物洗口
  - 6日(木) 歯科検診(3年)
  - 10日(月) 4年生ふれあい参観  
・眼科検診・保護者会役員長会
  - 11日(火) 避難訓練
  - 12日(水) フッ化物洗口・6年修学旅行(～13日)
- ※状況により変更もありますのでご注意ください。  
カラー版は学校ホームページをご覧ください。

## 桂陽ドリーム優勝

催された四月二十八日(日)に開催された、地区第三十七回大会で、桂陽ドリームが優勝を果たしました。

この大会は、これまでで最も緊張した試合でしたが、選手たちは最後まで諦めず、最後まで戦い抜きました。優勝の喜びを分かち合いました。



## 学童野球大会で健闘



五月三日(土)から二日間、わたって行われた全日本学童少年野球大会で、桂陽スポーツ少年団の子どもたちが健闘しました。

試合は、なかなか勝てず、敗退しましたが、最後まで諦めず、最後まで戦い抜きました。優勝の喜びを分かち合いました。